




教育（高校教育の改善・充実）
■スーパーハイスクールセッションの成果と今後の取り組みについて
■高校生の視点から見た県防災ポータルサイトの改善について
　県内の多くの高校生の皆さんにグローバルな視野を養って
もらい、地域社会で活躍してもらうために、県立高校の指定校を9
校に増加をしていただいたほか、岐阜大学と連携を図って大学の
教員や、地域の「町おこし」に取り組んでいる民間事業者の方から
講義を行なってもらい、さらに高校生が自ら地域を回り岐阜県の
抱える課題を発見し解決策を行政へ提言する取組を実施していた
だきました。
　その高校生が見つけた課題の１つが岐阜県防災ポータルサイト
の問題点であったため、議会で取り上げ、高校生が見つけた課題を
改善するために、他県の取り組みを調査し平成31年度の予算に
改修経費とて組み込んでいただきました。

少子化・子育て支援
■新県庁舎に設置予定の事業所内保育所への病児・病後児保育機能
　の付与について
■子育て世代への経済的支援の充実に向けた取り組みについて
■多子世帯病児・病後児保育料無料化事業の普及促進について
　200万県民と言われてきた本県も、昨年、人口が200万人を割り、
いよいよ人口減少時代が現実になってきました。
　少子化対策には段階に分けた支援が必要であり、また共働き世帯
の皆さんも多いことから、県庁新庁舎内の病児・病後時保育の質問で
は一般の県民の皆様も利用できるため、病児・病後児保育の機能が必
要との思いで質問をしました。質問後にはできる限り県庁舎の近隣
の医療機関で実施してもらえるよう岐阜市との協議をしていただく
などの対応をしていただいています。
　多子世帯については質問後に多子世帯補助金を創設していただく
ほか、全市町村で取り組んでいただくように働きかけていただき、
現在38市町村で多子世帯の病児・病後児保育の実施をしていただけ
るまでになりました。また、多子世帯向けのぎふっこカードプラスを
開始するなどの支援策をしていただいています。

農業（農福連携と農業制度）
■指導農業士・青年農業士制度について
■農業と福祉の連携促進について
　担い手不足、後継者不足が深刻な課題となっている農業分野では、
指導農業士・青年農業士制度の問題を質問し、開始から40年経過
した制度を時代にあった制度への改革と農家の皆さんの立場に立っ
た会議の開催などを質問し、質問後、県農政部との継続した意見交換
会の実施や、指導農業士・青年農業士には、農業高校生を対象にし
た研修会などの講師になっていただき農業の魅力発信等をしていた
だきました。
　また、農福連携については、質問後に県の農政部・健康福祉部が
連携して農業関係企業の会議において障害者の皆様に農業への
就労を紹介していただいたり、経営者セミナーにおいて県内の農業
関係企業における障害者雇用の取組を紹介をしていただきました。







条例・意見書（４年間の任期中に提出者として関わった条例・意見書）
■地域の実情に配慮した民泊制度の実現を求める意見書
　について

■子どもの医療費助成に係る国民健康保険の国庫負担
　減額調整措置廃止を求める意見書について

■飲食・宿泊等サービス事業者へ配慮した受動喫煙防止
　対策を求める意見書について

■高病原性鳥インフルエンザ対策を求める意見書に
　ついて

■道路整備に係る補助率等かさ上げ措置の継続を求める
　意見書について

■北朝鮮による日本人拉致問題の完全解決を求める
　意見書について

条例
【岐阜県　障害のある人もない人も共に生きる清流の国
　づくり条例】

意見書
■児童虐待防止対策の抜本強化を求める意見書について

■子宮頸がんワクチン被害者救済の拡充を求める意見書
　について

■幼稚園・小中学校における空調設備の設置促進に向
　けた財政支援の拡充を求める意見書について

■介護保険制度における軽度者への福祉用具の貸与及び
　住宅改修の継続を求める意見書について

教育・警察委員長として

要望（治水対策）

■県立高校普通教室のエアコン設置決定！！
■岐阜県警察にAl(人工知能)等最新技術導入に向けたプロジェクト
　チームが発足！！
　今年度、学校教育を含む教育行政と県民の皆様の安心安全を
守る警察行政の２つを所管する教育警察委員会の委員長を務め
させていただいておりますが、岐阜県の今と未来をつなぐ重要な
委員会であります。委員長として教育行政では、本県の宝である
子供達の将来の学校教育の指針である第三次教育ビジョンの策定
に携わらせていただきました。昨年の12月議会では、今年６月まで
に全ての県立高校の普通教室へのエアコンの設置を決定いたしま
した。
　警察行政では、交番や駐在所への防犯カメラの設置や、多様化する
犯罪から県民の皆様を守るために、警察行政への、Al(人工知能)等
最新技術導入に向けた検討を行うプロジェクトチーム発足を決定い
たしました。

■皆様の思いを県政へ！！
　4年間の県民の皆様から地域の道路の改修工事や河川改修など、
地域の様々な問題点、また、障害者団体やスポーツ団体の皆様か
らも多くのご要望をいただき、できうる限りご要望に応えられるよ
う努力をしてまいりました。
　私が特に力を入れてきたのが治水対策です。我が国では豪雨災害
など様々な災害が発生していますが、我々が未然に対応可能なの
が治水の安全度を高めることです。
　岐阜市北西部を流れる伊自良川では、改修期成同盟会会長を務
めていますが、毎年現地を視察させていただき地域の皆様と要望活
動をする事で毎年の安定した予算の確保に努めてきた他、天神川上
流部では地域住民の皆様の長年の懸案事項であった改修工事を県
当局におこなっていただきました。
　今後も県民の皆様のご要望に応えてまいりたいと思います。
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